

## El fondo antiguo de la Universidad, disponible en la biblioteca virtual Miguel de Cervantes

L.G. | SALAMANCA

La Biblioteca General Histórica cuenta con un nuevo espacio dentro de la biblioteca virtual Miguel de Cervantes a través del cual se puede acceder al amplio y rico fondo bibliográfico, con más de 7.000 documentos de casi ochocientos años de historia.

La Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes comenzó a gestarse en 1998 en la Universidad de Alicante y se presentó un año después como un fondo virtual de obras clásicas en lenguas hispánicas con un sistema de ordenación y búsqueda similar a una biblioteca y acceso gratuito desde cualquier lugar del mundo a través de Internet.

Esta nueva sección de la biblioteca Miguel de Cervantes puede encontrarse en su portal “Fondo Antiguo de Universidades y Colecciones Singulares”. El fondo antiguo de la Universidad de Salamanca está formado por casi tres mil manuscritos de los siglos XI al XX, casi quinientos incunables y alrededor de 60.000 obras impresas desde el siglo XVI hasta 1830.